

## Los alumnos de Salesianos llevaron el carnaval a las calles de Hispanoamérica

Escrito por AgenCYA. 13 de febrero de 2015, viernes.

---



Los alumnos de Infantil y Primaria del colegio Salesianos llevaron el carnaval a las calles de la Barriada de Hispanoamérica con el alegre pasacalles que protagonizaron esta mañana, como muestra la imagen.

---



## Los alumnos de Salesianos llevaron el carnaval a las calles de Hispanoamérica

Escrito por AgenCYA. 13 de febrero de 2015, viernes.

---

